

Stets einfach war Dein Leben,  
nie dachtest Du an Dich,  
nur für die Deinen streben  
war Deine höchste Pflicht.  
Nun ruhe in Frieden, wir werden Dich immer lieben.

Mexiko, im August 2018

Traurig nehmen wir Abschied von unserer lieben Mutter,  
unserem Grosi, meiner Tochter, Schwägerin und Tante



# Maria-Luisa Weidmann-Chávez

21. Juni 1943 – 1. August 2018

Nach einem reich erfüllten Leben wurde sie von ihren Altersbeschwerden erlöst. Ihre Liebe und Verbundenheit zur Familie werden uns in ewiger Erinnerung bleiben.

Alexander Weidmann mit Familie  
Thomas Weidmann  
Irene Weidmann mit Familie  
Encarnacion Islas  
und Anverwandte

Unsere liebe Verstorbene wurde in ihrer Heimat in Mexiko beigesetzt.

Traueradresse: Thomas Weidmann, Endlikerstrasse 97, 8400 Winterthur